

Concours floral intercommunal

Discours de M. Marcel Goehring, Conseiller administratif

Jeudi 12 octobre 2023

Mesdames, Messieurs,

Au nom du Conseil administratif de la commune de Collonge-Bellerive, je vous souhaite la bienvenue à cette soirée que j'ai envie d'intituler « la soirée du bonheur ».

Des chercheurs de l'Université Harvard l'ont constaté, les fleurs nous rendent heureux. Offrez un bouquet de fleurs et observez l'expression sur le visage de la personne qui le reçoit. Vous n'y verrez que des émotions positives !

Les fleurs font partie de notre vie. Elles nous accompagnent tout au long de notre existence... même lorsque celle-ci n'est plus.

Tantôt sauvages, tantôt distinguées, dans des tons vifs ou pastels, leurs couleurs et leur beauté nous permettent d'embellir et sublimer notre paysage. Cette beauté, les insectes et autres animaux y sont également sensibles et grâce à eux, la pollinisation, indispensable à la reproduction, peut s'effectuer.

Mais tout cela, nous l'avons toutes et tous bien compris puisque depuis de nombreuses années, nous accordons les ressources nécessaires pour que les équipes puissent CONCEVOIR et REALISER des créations exécutées avec toujours autant de soin, d'enthousiasme et de motivation, et ce pour le plus grand bonheur de leurs habitants. Quand je vous disais que les fleurs rendent heureux....

J'adresse mes sincères remerciements à l'ensemble des personnes qui contribuent à embellir les espaces qui nous entourent. A Collonge-Bellerive, il s'agit du service de la voirie où tous les collaborateurs participent à cette mission, main dans la main. Je les en félicite et les remercie.

Les mots me manquent mais vous l'aurez compris, les fleurs ont le pouvoir de remplacer ceux que l'on ne saurait trouver.

Alors tout simplement, MERCI.